
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 24 - Diciembre - 20232ª Etapa  Año XXVIII n . 1422

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

NATIVIDAD DE NUESTRO SEÑOR 
JESUCRISTO
10 H. CONVENTO
12 H TEMPLO

8,30 H CONVENTO
10,30 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Juan Antonio Gálvez 
Deltoro – Matrimonio Ernesto Salvo y 
Montserrat García – Acción de Gracias 
de una Feligresa.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Victor Cebria Gálvez y 
Padres.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL 
SANTÍSIMO.

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE MARIA PAZ 
MUÑOZ BALAGUER.

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Difuntos de Paz – Difuntos 
Familia Peris Pérez – Difuntos de 
Isabel Cortes – Herminia, Vicente e 
Hijo Pepe Luis.
A CONTINUACIÓN VIGILIA ADORACIÓN 
NOCTURNA.

9 H CONVENTO.
12,30 H TEMPLO.
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Lunes día 25

Martes día 26

Viernes día 29

Domingo día 31

Jueves día 28

Sábado día 30

Miércoles día 27

AVISOS
HORARIOS ESPECIALES DE 

CELEBRACIONES
  Lunes 25:
   Solemnidad de la Natividad del 
Señor. 12 horas.

  Martes 26:  
  Segundo día de Navidas. 10:30 
horas.

  El sábado 30 de diciembre, 
después de la Eucaristía, 
celebraremos, de la mano de la 
Adoración Nocturna una vigilia 
para despedir el año 2023 y dar la 
bienvenida al 2024.

BELEN PARROQUIAL

  El Belén Parroquial, situado en el 
Palacio, permanecerá abierto 
hasta el domingo 7 de enero. Los 
horarios para las visitas será:

Mañanas de 11h a 13h.
Tardes de 17h a 19h.

  
  Os animamos en la visita al 
belén, que colaboréis con un 
donativo, para sufragar los 
múltiples gastos de la Parroquia.

  Estimados Villarencos:
  Me dirijo a vosotros con 

motivo de la celebración de la 
Navidad, la fiesta del nacimiento de 
Jesús, el Hijo de Dios hecho hombre.
  La Navidad es el cumplimiento de la 
promesa de Dios de salvar a 
la humanidad del pecado 
y de la muerte. Dios, en 
su infinito amor, quiso 
hacerse uno de 
nosotros, compartir 
nuestra condición 
humana, nuestra 
historia, nuestras 
alegrías y nuestras 
penas. Así lo anunciaron 
los profetas, como Isaías: 
“Mirad, la virgen concebirá y 
dará a luz un hijo, y le pondrá 
por nombre Emmanuel, que significa 
‘Dios con nosotros’”.
  Dios con nosotros: esta es la buena 
noticia de la Navidad. Dios no está 
lejos, no es indiferente, no es ajeno a 
nuestra realidad. Dios está cerca, es 
compasivo, es solidario con nuestra 
fragilidad. Dios se hace pequeño, se 
hace niño, se hace pobre, para entrar 
en nuestra vida y transformarla con 
su gracia. Dios se hace presente en el 
mundo, no con el poder y la gloria de 
un rey, sino con la humildad y la 
sencillez de un niño envuelto en 
pañales y acostado en un pesebre.
  La Navidad es también la fiesta de 
la alegría, la alegría de saber que 
Dios nos ama, que nos ha creado por 

amor y que nos ha redimido por amor. 
La alegría de saber que Dios nos 
llama a ser sus hijos, a formar parte 
de su familia, a vivir en comunión con 
Él y con los demás. La alegría de 
saber que Dios nos invita a participar 

en su misión, a ser testigos 
de su amor, a ser 

portadores de su luz, a 
ser constructores de su 
Reino.
  La Navidad es, por 
tanto, una fiesta que 
nos interpela, que nos 
cuestiona, que nos 
desafía. ¿Cómo 

acogemos a Dios que se 
hace hombre? ¿Cómo 

respondemos a su amor que 
se hace entrega? ¿Cómo 

compartimos su alegría que se hace 
servicio? ¿Cómo vivimos su presencia 
que se hace comunión?
   Queridos Villarencos, os animo a 
celebrar la Navidad con fe, con 
gratitud, con generosidad, con 
fraternidad. Que la contemplación del 
Niño Jesús os llene de asombro y de 
admiración.
  Os deseo una feliz y santa Navidad, 
llena de la gracia y de la verdad de 
Dios hecho hombre. Que la Virgen 
María, Madre de Dios y Madre 
nuestra, y san José, su esposo fiel y 
justo, os acompañen y os guíen en el 
camino de la fe, de la esperanza y del 
amor.

FELIZ NAVIDAD

Vuestro Párroco Manuel.
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  La Iglesia está llamada a ser siempre la casa abierta del Padre.
  Uno de los signos concretos de esa apertura es tener templos 
con las puertas abiertas en todas partes.
  De ese modo, si alguien quiere seguir una moción del Espíritu y 
se acerca buscando a Dios, no se encontrará con la frialdad de 
unas puertas cerradas.
  Pero hay otras puertas que tampoco se deben cerrar. Todos 
pueden participar de alguna manera en la vida eclesial, todos 
pueden integrar la comunidad, y tampoco 
las puertas de los sacramentos 
deberían cerrarse por una razón 
cualquiera.
  Eso vale sobre todo cuando se trata de 
ese sacramento que es “la puerta”, el 
bautismo.

  Analloris  ÁREA  FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
25 de diciembre Natividad del Señor.

  
 "A cuantos le 

recibieron, les da poder para ser 
hijos de Dios. Estos no ha 
nacido de sangre, ni de mor 
carnal, ni de amor humano, 
sino de Dios" (Jn 1,1-18)
   Hoy ya sabes a qué sabe 
nuestra tierra, hoy compartes 
mi pobreza y mi dolor. Olvidaste 
que eras Dios omnipotente, y te 
has hecho tan pequeño como yo.
  Es un día muy bonito para dirigirnos a María, 
estar con Ella, y participar de su gozo y alegría...
   María, déjame hoy orar junto a ti. Dios en tu regazo 
es mío. Dios pequeño, tan pequeño como tú y como 
yo. Dios dormido. Dios sediento. Dios con hambre. 
Dios sostenido en tus brazos y los míos. Madre, 
quiero comprender, acoger, dejar que Jesús pueda 
nacer dentro de mí. Recibir a Jesús, para poder llegar 
a ser hijo de Dios. Y Jesús todo en mi vida. Madre, 
que nada ni nadie nos pueda separar de este Dios 
tan pequeño que hoy se nos ha regalado. Que 
nuestro amor hacia él crezca como la espuma 
danzarina entre las olas del mar. Solamente él nos 
baste en esta vida. Contemplarlo, amarlo sobre todas 
las cosas, escucharlo, abandonarnos en su regazo. Su 
voluntad bendita siempre sobre la mía, por encima 
de la mía.
  Jesús mi TODO, mi pan y mi vino, Jesús, amigo que 
caldearás los rincones tan frío de mi vida. Jesús, esa 
mano que me bendecirá cuando yo esté sin fuerzas y 
sin alegría, Jesús, Jesús...Madre, ¡qué estrechas las 
palabras para gritar al mundo lo que Jesús es para 
mí! el, mi felicidad, mi gozo cumplido. Jesús, mi salud, 
y el cielo al que espero llegar un día. Madre que 
todos los hombres reciban a Jesús.

¡¡feliz navidad!!!
Hermanas Carmelitas

OTRA VEZ NAVIDAD
  Desde hace bastantes décadas se ha 
intentado esconder lo que celebramos el 
25 de diciembre, como cada año: el 
nacimiento del Niño que nos legó el 
mejor y más amplio mensaje para la 
humanidad, y también para todo lo 
existente en el planeta.
Esa fecha se eligió para sustituir las 
fiestas romanas que existían para 
completar el año y que coincidiesen con 
la realidad solar.
  Lo último es lo publicado por la 
comisaria de Igualdad de la Comisión 
Europea, Helena Dalli, en un manual en 
el que prohibe el uso de la palabra 
Navidad y también nombres como María 
o Jesús.
Otros se limitan a decir “Fiestas” e 
incluso adelantarlas (luces comerciales, 
comidas y cenas de empresa, compras de 
regalos...), lo más posible para que con 
tanto tiempo se olvide realmente lo que 
celebramos:
 la Navidad o el nacimiento de Jesús.
  Amor en el sentido más amplio, 
igualdad sin distinciones, libertad, paz, 
ayuda a los más pobres, cuidado de los 
enfermos y desprotegidos, protección de 
los pequeños, luchar contra el odio, la 
violencia, la pobreza, contra todo lo que 
perjudique a la humanidad y al entorno... 
tanto que ha sido parte de su mensaje lo 
que recoge la Declaración de Derechos 
Humanos.
  Ha sido el que más ha revolucionado el 
mundo e indujo un avance en la 
sociedad como no se ha dado en ningún 
otro lugar cuando su mensaje no ha sido 
bien recibido o aceptado.
  Está en vigor, como hace más de dos mil 
años. Se ha intentado reformar, se han 
aprovechado para provecho individual o 
colectivo.
  Este Niño fue dándose cuenta poco a 
poco de que no sólo era un ser humano, 
que tenía otra naturaleza: la de ser Dios.
  Lo que no sabemos es cuándo llegó 
plenamente a ese conocimiento tal como 
creemos los cristianos, posiblemente 
poco a poco.
  María y José siempre guardaron silencio. 
Aun para los creyentes, su figura y su 
mensaje no ha pasado desapercibido, 
bien para enaltecerlo, bien para odiarlo.
  Es bueno festejarlo con canciones, 
luces, villancicos...festejamos su 
nacimiento.
  Muchos no creen, los respeto, lo mismo 
que a los agnósticos. Les pido que, sin 
variar sus creencias, no se fijen en los 
cristianos, muchos no somos ejemplo ni 
lo fueron, …
  LEAN EL MENSAJE Y PRACTIQUEN LO QUE 
PIENSEN QUE ES BUENO.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

BAUTISMO SACRAMENTO “PUERTA”: 
PALABRAS  DE  FRANCISCO

 EL BELEN PARROQUIAL
  El pasado sábado día 16 después de la 
misa, se produjo la inauguración-bendición 
del tradicional del BELEN PARROQUIAL , una 

tradición que se 
viene realizando 
todos los años, 
desde no se sabe 
cuanto tiempo. Ha 
estado colocado en 
diferentes 
ubicaciones tanto 
del Templo 
Parroquial, como 
del Palacio 
Prelacial. Lo hemos 
visto instalado en 

la parte derecha del crucero, con imágenes 
de los santos de la Parroquia, en los altares 
de la nave, en la Capilla de la Comunión, en 
el fondo de la iglesia, junto a la Pila 
Bautismal y 
en el 
Palacio. 
Este año 
está 
instalado 
en la sala 
Fernando 
Carrasco 
del Palacio 

Prelacial con una profusión muy grande de 
escenas de cómo fueron varios pasajes de 
las Escrituras 
donde se narra 
el Nacimiento de 
Nuestro 
Salvador, desde 
la Anunciación, 
la Visita de la 
Virgen a su 
prima Isabel, la 
Huida a Egipto, La Casa de Nazaret y por 
supuesto el Pesebre del Nacimiento. Aparte 
de estas escenas, aparecen las 
tradicionales, la vida cotidiana en Belén, 
Anunciación a los Pastores, el Palacio de 
Herodes, y La llegada de los Magos de 
Oriente. No dejemos de acercarnos a verlo, 
ya que aparte de su belleza estética, nos 
acerca, en estas fechas, a ese 
ACONTECIMIENTO que tuvo lugar en un 
lugar pequeño y recóndito de  Palestina, y 
este año 
pidamos a Niño 
Dios que finalice 
de una vez la 
triste guerra 
que lleva 
produciéndose 
en esos lugares.

Un cuento de Navidad
  Hace mucho tiempo, en un lugar lejano, un viajero llegó a una 
tierra que no conocía. Habiendo caminado un rato, comenzó a 
vislumbrar la casa de un sencillo poblado. Las casas coloridas 
con las puertas abiertas de par en par irradiaban un aire de paz 
y alegría. Al viajero le resultaba difícil creerlo… ¡él venía de un 
lugar tan distinto!
  Poco a poco se siguió acercando. Vio unos niños jugando y a 
sus padres que salían a su encuentro y con una enorme sonrisa 
le invitaron a quedarse con ellos unos días.
  El viajero aprendió muchas cosas, por ejemplo, pero había una 
que le llenaba de curiosidad. Cada día, a veces en varias 
ocasiones, los miembros de la familia se acercaban a una mesita 
donde habían colocado las figuras de María y José, junto a un 
burrito color marrón y una vaca; y muy despacito dejaban una 
pajita entre María y José. Con el correr de los días la cantidad de 
pajitas iba aumentando e iban formando un colchoncito que se 
iba haciendo cada vez a más mullidito.

  Cuando le llegó al viajero el momento de partir, la familia le 
entregó un pan calientito y frutas para el camino, lo abrazaron y 
se despidieron. Ya se iba cuando, dándose vuelta, les dijo:
 – “Quisiera hacerles una pregunta antes de marcharme… ¿Por 
qué iban dejando esas pajitas a los pies de María y José?”
  Todos sonrieron, y el niño más pequeño le dijo:
 – “Cada vez que hacemos algo con amor, buscamos una pajita y 
la llevamos al pesebre. Así vamos preparando para que cuando 
llegue el niñito Jesús, María tenga un buen lugar para recostarlo. 
Si amamos poco, el colchón va a ser un colchón delgado y por lo 
mismo frío; pero si amamos mucho, Jesús 
va a estar más cómodo y calientito.”
  Aprendamos nosotros también y 
tengamos reservado en nuestros 
hogares un lugar calientito y cómodo 
donde María pueda recostar al Niñito 
Jesús el día de Navidad.

        Chelo Martínez

CUENTOS CON SABIDURIA


